

保健だより

# みのりっこ



令和6年9月

今年の夏も大変な暑さが毎日続きました。「暑さ寒さも彼岸まで」と言われていますが、日中はまだまだ暑い日が続いています。残暑も厳しくなると思いますので、子どもたちの体調の変化を見逃さないようにしていきたいと思います。

## 身体測定の日

1・2歳児	【2日】
3歳児	【3日】
4歳児	【4日】
0・5歳児	【5日】

## 8月の感染症

0歳児	3名	【手足口病】
2歳児	1名	【手足口病】
3歳児	1名	【手足口病】
4歳児	1名	【手足口病】
5歳児	1名	【マイコプラズマ感染症】

全職員が心肺蘇生の方法や AED の使用方法などについて、年間を通して救命講習をしています。迅速な対応や職員の連携が子どもの命を守ることを改めて確認しました。講習のなかで、熱性けいれんがあった場合は「迷わず救急車を呼んでください」という話がありました。保育園でも救急車を呼ぶことがあります。その際救急隊の方から既往歴・保護者への連絡が取れるかを聞かれます。保育園ではお子さんの既往歴の把握はしておりますが、既往歴の追加があった場合、緊急連絡先が変わった場合、お休みの場合には、必ず保育園にお伝えください。また、何かあった場合に必ず連絡が取れる環境にしておいてください。日頃からのご協力をお願いいたします。